

# Neue Internetpräsenz für das SBBZ Lernen in Zell ist online

Wichtige Informationen und aktuelle News nun immer erreichbar



*Webdesigner Michael Schöner, Schulleiter Matthias Demmel und der ehemalige Schulleiter Horst Koller finden: Die neue Homepage des SBBZ Lernen ist gelungen. Wer selbst gucken will, erreicht sie unter [www.sbbz-zell.de](http://www.sbbz-zell.de).  
Foto: privat*

von [Horst Koller](#)

**Ab sofort können alle Informationen des SBBZ Lernen in Zell auf der neuen Homepage abgerufen werden. Sie ist unter [www.sbbz-zell.de](http://www.sbbz-zell.de) erreichbar.**

Für Schulleiter Matthias Demmel ist klar, dass in Corona-Zeiten der Stellenwert von Information, die man über eine Website erhalten kann, nochmal steigt. »Alle möchten wissen: Wie starten wir unseren Schulbetrieb? Wie setzen wir die Hygieneregeln um? Über eine Website lässt sich alles am besten und schnellstens kommunizieren.«

Das SBBZ Lernen hatte eine gut funktionierende Webseite, die in die Jahre gekommen war und den heutigen Standards nicht mehr entsprach. Mit Michael Schöner aus Steinach fand man einen Webdesigner, der die Ansprüche des SBBZ voll umsetzte. Der ehemalige Schulleiter Horst Koller lieferte in Absprache mit der Schule Text und Fotos für die einzelnen Seiten. Michael Schöner präsentierte dem aktuellen und ehemaligen Schulleiter die neue Homepage. Beide waren vom Ergebnis begeistert. Die Philosophie und Arbeit des SBBZ Lernen in Zell spiegelt sich in der neuen Internetpräsenz wieder.